

### Reinigung- und Pflegehinweise

Diese Urinal Trennwand ist nur für den Trockenbereich bestimmt und sollte niemals mit fließendem Wasser gereinigt oder abgewaschen werden.

Durch unsachgemäße Reinigung zerstören Sie die Produkte und wir übernehmen keinerlei Garantie. Beachten Sie bitte daher unsere Reinigungs- und Pflegehinweise.

Die ausführlichen Reinigungs- und Pflegehinweise finden Sie im Internet, unter

[www.mark-kg.de/download](http://www.mark-kg.de/download)

### Benötigtes Werkzeug

Folgende Werkzeuge und Hilfsmittel werden benötigt:

- Bohrmaschine
- 6 mm Steinbohrer
- 3,5 mm HSS Bohrer (liegt bei)
- Kreuz- und Torxschraubendreher sowie Akkuschauber mit diversen Bitaufsätzen
- Wasserwaage
- Hammer
- Zollstock / Bandmaß

### Cleaning and care instructions

This urinal partition is intended for dry use only and should never be cleaned or washed with running water.

Improper cleaning will destroy the products and we will not accept any warranty. Therefore, please follow our cleaning and care instructions.

The detailed cleaning and care instructions can be found on the Internet at





[www.mark-kg.de/download](http://www.mark-kg.de/download)

### Tools required

The following tools and aids are required:

- Drill
- 6 mm masonry drill bit
- 3.5 mm HSS drill bit (included)
- Phillips and Torx screwdriver and cordless screwdriver with various bit attachments
- Spirit level
- hammer
- Folding rule / tape measure

### Beipackliste Urinal-Trennwand

Bezeichnung / Description	Abbildung / Figure	Mauerwerk / Masonry	Profil wandhängend / Profile wall-hung
RK-Schraube 4,0 x 25 / Round head screw 4.0 x 25			X
SK-Schraube HS 5,0 x 50 / Countersunk head screw HS 5.0 x 50		X	
Dübel Nylon 6 x 30 / Dowel nylon 6 x 30		X	
SK Schraube 3,0 x 16 / Countersunk head screw 3.0 x 16			X

### Montage der Profile (Bild 1)

Die Urinal-Trennwand sollte mittig zwischen den Urinalen befestigt werden. Vor der Montage sind Wand- und Bodenbereich zu reinigen.

Das Wandprofil wird an die Wand gehalten und mit einer Wasserwaage ausgelotet. Hier die Fußluft von 150 mm\* mm beachten. Danach können die Markierungen für die Schraublöcher übertragen werden.

Mit einer Schlagbohrmaschine die 6 mm Dübellöcher vorsichtig vorbohren. Nun das Profil an der Wand befestigen, hierzu die Senkkopfschrauben 5 x 50 mm und die Spreizdübel 6 x 30 mm verwenden.

### Fitting the profiles (Fig. 1)

The urinal partition should be mounted centrally between the urinals. The wall and floor areas must be cleaned before installation.

The wall profile is held against the wall and plumbed with a spirit level. Note the 150 mm\* clearance at the base. The markings for the screw holes can then be transferred.

Carefully pre-drill the 6 mm dowel holes using an impact drill. Now fix the profile to the wall using the countersunk screws 5 x 50 mm and the expansion plugs 6 x 30 mm.

**Montage der Trennwand/Profil (Bild 1)**

Die Fußstützen vor Wandmontage von unten in die Urinal-Trennwand einschieben. Dann die Urinal-Trennwand in das an der Wand befestigte Wandprofil stecken und mit den mitgelieferten Rundkopfschrauben 4 x 25 mm verschrauben.

Die Fußstütze mit mindestens zwei Schrauben 5 x 30 mm und Dübeln 6 x 30 mm am Boden befestigen oder verkleben.

Nach der Montage sollte die Urinal-Trennwand nach unseren Reinigungs und Pflegehinweisen gesäubert werden.

**Achtung!** Fliesen sollten vor der Montage der Urinal-trennwände nach Möglichkeit gereinigt werden bzw. sauber sein!

**Installing the partition wall/profile (Fig.1)**

Slide the foot supports into the urinal partition from below before wall mounting. Then insert the urinal partition wall into the wall profile attached to the wall and screw it in place using the 4 x 25 mm round-head screws supplied.

Fasten the foot support to the floor using at least two 5 x 30 mm screws and 6 x 30 mm dowels or glue.

After installation, the urinal partition should be cleaned in accordance with our cleaning and care instructions.

**Attention!** If possible, tiles should be cleaned or be clean before installing the urinal partition walls!

**MONTAGETIPP**

Stellen Sie vor jedem Bohrvorgang sicher, dass sich hinter den Markierungen in der Wand und am Boden weder elektrische Leitungen noch Rohre befinden.

**ASSEMBLY TIP**

Before drilling, make sure that there are no electrical cables or pipes behind the markings in the wall or on the floor.

**Bestigung der Fußstützen am Boden (Bild 2)**

Die Fußstütze mit mindestens zwei Schrauben 5 x 30 mm und Dübeln 6 x 30 mm am Boden befestigen oder verkleben.

**Verkleben von Fußstützen**

Schieben Sie die Rosetten der Füße nach oben, damit Sie mit der Klebspitze bequem die Borhlöcher erreichen.

Nach dem Verkleben darf die Anlage für mindestens 24 Stunden nicht bewegt werden.

**Fastening the footrests to the floor (Fig. 2)**

Fix the footrest to the floor using at least two 5 x 30 mm screws and 6 x 30 mm dowels or glue.

**Bonding of foot supports**

Push the rosettes of the feet upwards so that you can easily reach the bored holes with the adhesive tip.

After gluing, the system must not be moved for at least 24 hours.

